

Bericht Kunstradfahren 2025

Liebe Sportfreunde,

wir dürfen dieses Jahr wieder auf ein schönes sportliches und erfolgreiches Kunstradjahr zurück blicken.

Am 15.02.2025 wurde in Lautrach die Bezirksmeisterschaft ausgetragen. Es qualifizierten sich insgesamt 8 Sportler / Mannschaften für die Bayerische Meisterschaft. Hier wurden folgende Platzierungen erreicht:

28. Platz von 30 Starts 1er U11 Lea Schiele mit 7 Jahren (RSV Kissing)

7. Platz 1er U15 weiblich Emma Rückert (RSV Kissing)

2. Platz 6er Einrad U19 weiblich zum 3. mal in Folge und Qualifikation auf die Deutsche Meisterschaft:

RSV Kissing 6 mit Lea Hofmuth, Hanna und Nina Kiecksee, Yara Winkler, Marah Leypoldt, Emma Rückert

5. Platz 4er Einrad U 19 weiblich

RSV Kissing 1 mit Emma Rückert, Yara Winkler, Marah Leypoldt, Hanna Kiecksee

Bayern-Cup-Serie (1er und 2er Kunstfahren):

Es wurde in Kissing wieder der Paartal-Cup ausgetragen. Leider sind nur zwei Vereine bereit, an den weiteren bayernweiten Meisterschaften der Bayern-Cup-Serie in Amorbach und Elsenfeld teilzunehmen.

Ins Finale konnten sich dieses Jahr folgende Sportler / Mannschaften qualifizieren und erreichten hier folgende Platzierungen:

Finale:

Gesamtwertung:

2er U15 weiblich:

8. Platz

1er U 19 weiblich:

5. Platz

5. Platz Yara Winkler (RSV Kissing)

2. Platz

1er U13 männlich

2. Platz

2. Platz Jonas Rückert (RSV Kissing)

1. Platz

2er U 15 weiblich:

1. Platz

2. Platz Lea Hofmuth / Emma Rückert (RSV Kissing)

2. Platz

3. Platz Marah Leypoldt / Yara Winkler (RSV Kisisng)

3. Platz

4. Platz Hanna Kiecksee / Nina Kiecksee (RSV Kissing)

4. Platz

1er U15 weiblich:

4. Platz

7. Platz Emma Rückert (RSV Kissing)

Leider haben die Sportler vom RC Pfeil Augsburg auf beruflichen Gründen dieses Jahr an keinem Wettkampf teilnehmen können.

Des weiteren wurde in Schwaben die Bayern-Cup Bezirksrunde ausgetragen. Den Bezirkspokal konnte der RMSV Lautrach für sich behaupten. Der Nachwuchspokal ging wieder unangefochten an den RSV Kissing. Hier macht sich die sehr gute Nachwuchsarbeit deutlich. Der Radsportverein hat durchschnittlich 25 Starts auf den Meisterschaften von gesamt gemeldeten 44 Starts. Das bedeutet, dass der RSV Kissing mehr wie die Hälfte aller Sprotler bzw. Starts in Schwaben stellt.

Wir haben dieses Jahr vier Tageslehrgänge abgehalten.

Ich möchte mich bei allen Trainern und Sportlern für das tolle sportliche Jahr bedanken und freue mich bereits auf die nächste Saison.

gez. Susanne Schiele

Fachwart Kunstradfahren Bezirk Schwaben